

Das Bürgerportal

Damit Ihre digitale Kommune der Zukunft ihre Prozesse schneller, effizienter und kundenorientierter gestalten kann, gibt es nun das landeseinheitliche Bürgerportal SH. Als zentrale Informations- und Serviceplattform bildet es auch im Amt Süderbrarup die technische Grundlage, um kommunale Verwaltungsdienstleistungen online anzubieten – unabhängig von Ort und Öffnungszeiten.

Auf dem Bürgerportal finden Sie eine Vielzahl von Online-Dienstleistungen, die Ihren Alltag erleichtern und individuell zusammengestellt werden können. Hier erhalten Sie beispielsweise aktuelle Informationen zum Corona-Virus oder eine Übersicht der Abfuhrtermine der Abfallwirtschaft SL-FL. Zudem werden in einem integrierten Veranstaltungskalender die nächsten Veranstaltungen Ihrer ausgewählten Region angezeigt. Darüber hinaus können Sie Jahresfahrkarten für SchülerInnen beantragen, Nebenwasserzähler anmelden, Termine in der Amtsverwaltung vereinbaren und vieles mehr. Wer nicht weiß, wer für sein Anliegen zuständig ist, gelangt über das Bürgerportal auch zum Zuständigkeitsfinder Schleswig-Holstein (ZuFiSH).

Das Bürgerportal erreichen Sie unter:

www.amt-suederbrarup.digital

Einfach starten

Um das Bürgerportal vollumfänglich nutzen zu können, ist eine kostenlose Registrierung über das Servicekonto Plus notwendig. Über dieses authentifizieren Sie sich und können somit auch Dienstleistungen wahrnehmen, die einen Identitätsnachweis erfordern. Hierfür benötigt man eine Mail-Adresse, ein Smartphone (bzw. iOS oder Android-Tablet) sowie den elektronischen Personalausweis samt dazugehöriger PIN. Zusätzlich müssen Sie die kostenlose AusweisApp2 herunterladen.

Ihr Zugang zum Servicekonto Plus

Hier legen Sie ein Servicekonto Plus an:

serviceportal.schleswig-holstein.de

1. Servicekonto Plus auswählen
2. E-Mail-Adresse und Passwort festlegen
3. Mit AusweisApp2 identifizieren
4. 6-stellige PIN des e-Ausweises eingeben
5. E-Mail bestätigen
6. Mit LogIn-Daten im Servicekonto Plus anmelden
7. Mit diesen LogIn-Daten melden Sie sich auch im Bürgerportal an

Wer kein Smartphone besitzt, kann sich beim Amt Süderbrarup mittels eines Kartenlesegerätes authentifizieren.